
Acta Comisión de Economía 21.03.2022. 18.30 hs 

Presentes: Rebollo Osvaldo; Mazza Domingo; Bravo Jorge, CPCE Corrientes; Stockl Érica, CPCE 

Tucumán; Vargas Viola Ludmila, CPCE Corrientes; Macuglia Damián, CPCE Chaco; Víctor 

Peralta, CPCE Córdoba; Diego Jerez, CPCE Jujuy; Lucrecia Degiorgi,  CPCE Santa Fe; Joaquín 

Berdaguer, CPCE Santiago del Estero y  Agustina Benicio, CPCE Jujuy. 

 

ORDEN DEL DÍA 

  

1. Lectura y consideración del Acta de la reunión anterior 

Mazza comenta que se ha circularizado oportunamente. Se aprueba. 

 

2.      Avance para la elección de la próxima sede de las Jornadas Nacionales de 

         Economía y fecha a realizarse 

 

Mazza pide hacer llegar las propuestas a FACPCE por escrito. Repasa las anteriores y 

destaca lo exitosas que habían sido. 

 

Las propuestas deberían ser de CPCE que no hayan organizado anteriores Jornadas. 

Igualmente no impide repetición de Sede. 

 

Vargas Viola comenta que debe definirse fecha para comentarlo en cada CPCE 

 

Rebollo expresa que podría ser este año desde mitad de octubre hasta mediados de 

noviembre en lo posible para poder participar la Mesa Directiva activamente. Podría ser de 

modo presencial y virtual. Dependerá de la decisión del anfitrión. 

 

Stöckl comenta que en la actualidad no había conformada comisión de economía en su 

CPCE y por ello no podrían comprometerse. Estaban en ese camino. 

 

Macuglia comenta que tal vez podría pensar algo en conjunto con el CPCE de Corrientes ya 

que en Chaco son pocos en la comisión. 

 



Bravo comenta que en su momento se trató el tema de armar reuniones en conjunto con la 

comisión del CPCE de Chaco. 

 

Mazza pide que consideren hacer la propuesta para organizar el evento. Podría ser la última 

semana de octubre del cte. Buscar lugares que sean accesibles. Definir lema y áreas a 

incluir, entre otras cuestiones a tener en cuenta. 

 

Podría ser 27 y 28 de octubre como alternativa. Resta definir propuesta de CPCE Sede. 

 

Solicita que durante esta semana puedan informar si era probable su realización en esas 

fechas en Chaco/Corrientes 

 

3.     Cronograma anual de reuniones 

 

Mazza comenta que se realizan aproximadamente 4 reuniones en el año. Si se define la 

Sede de las próximas jornadas realizaríamos una reunión en abril para avanzar en los temas a 

definir. 

 

 

4.     Varios 

Mazza comenta sobre el desarrollo del Observatorio Económico. Pide analizar si se puede 

aportar algo de los CPCE al respecto. Hubo CPCE que han avanzado en la creación de los 

observatorios. 

Benicio comenta que ya tienen armado un grupo de investigación con características de 

Observatorio. 

Mazza comenta que el Observatorio de FACPCE está creado para fomentar la creación en cada 

CPCE de su propio Observatorio. Si ya existen en los CPCE se lanzan directamente. 

FACPCE toma información secundaria pero pueden tomar información directa de los CPCE. 

Macuglia opina que sería bueno obtener información de CPCE que ya tienen un observatorio 

implementado 

Mazza comenta que en la web hay información, se va a enviar documentación al respecto y se 

puede incluir para la próxima reunión este tema específicamente para tratarlo en profundidad 



Stöckl comenta que es de interés de su CPCE saber sobre los observatorios. También conocer  

si hay aportes económicos externos en aquellos que ya lo tienen o si es solamente de aportes 

voluntarios y de ser así si funciona. 

Mazza comenta que funciona mejor con financiamiento. 

Sin m{as que tratar, la reunión finaliza a las 19.40 hs 

 


